



東 栄・今本町防犯パトロール

回10月17日 場東栄・今本町地内 参40人

地域の人と警察が協力して青色ライトを持っての合同パトロールがありました。安全なまちは自分たちで作れるんです。この活動を通して、みんなで防犯意識を高め、犯罪や事故の最も少ないモデル地区と呼ばれるよう、頑張ろう！



ミ ニ米米フォーラム～稲刈り～

回10月8日 場高棚町地内 参200人

あいにくの雨模様でしたが、稲刈りの後、安城産のお米を使ったおはぎや豚汁を食べました。参加者の中には家族連れで参加している外国人の姿も。「もっとたくさん刈りたかった。日本の伝統的な食べ物も大好きです」と話していました。



ひ まわりまつり

回9月18日 場榎前町地内

見渡す限りずーっと向こうまでひまわり畑。実は昔、ここはごみの埋め立て場だった場所です。地元の人たちの努力でこんなにりっばなひまわり畑に生まれ変わりました。



屋 外ステージで語ろう

回9月27日 場明祥中学校 参2年生127人と職員

ここはイタリアのコロッセオ？学校の校庭に屋外ステージが新設されました。これから集会や合唱の練習に使われます。円形なので、みんなの顔を見ながら行うことができます。これで友達との交流も深まるといいですね。

PHOTO & VOICE

フオト&ボイス

日 日にち 場 場所 参 参加者 出 出演者 入 入場者 他 その他



クロマツのこも巻き

福 祉まつり

回10月9日 場市総合福祉センター・社会福祉会館 参7600人

目隠して卓球？「みんなで創ろう ふくしのまち」をテーマに行われた福祉まつりでの1コマ。これは目の見えない人が音をたよりに球をはじいて転がすスポーツです。音を聞いて球を打ち返すのは難しく、なかなかラリーが続きません。目のみえない人の苦労が実感できたかな？



バドミントン市民ふれあい交流会

回9月17日 場市スポーツセンター 参250人

市内の中学生たちと元オリンピック選手や現役女子選手との交流試合がありました。「試合前のイメージトレーニングでは勝っていたのに」「もっと強く打ち込めばよかった」と悔しがる人の姿が見られ、試合後には、参加者全員に対して実技指導が行われました。

消 費生活展

回10月5日 場昭林公民館

この日会場ではたくさんの環境に関するイベントが催されました。三河安城小3年1組の児童がグループに分かれて取り組んできた環境学習の成果を発表しました。ゴミを減らすために、「いらぬものを買わない。本のカバーはしてもらわない。ノートは最後まできちんと使う」と訴えていました。

